

News Release

Communiqué

Department of
External
Affairs



Ministère des
Affaires
extérieures

N^o 087

Le 15 avril 1988

RENCONTRE À VANCOUVER LE 15 AVRIL 1988 DU MINISTRE
CANADIEN DU COMMERCE EXTÉRIEUR ET DU MINISTRE JAPONAIS
DU COMMERCE INTERNATIONAL ET DE L'INDUSTRIE

Les ministres Crosbie et Tamura se sont penchés sur les questions touchant le commerce bilatéral, les relations en matière d'investissement et certains dossiers multilatéraux intéressant le Canada et le Japon. La rencontre a eu lieu en prévision de la réunion quadrilatérale des ministres du Commerce extérieur qui se tient à April Point, en Colombie-Britannique, du 15 au 17 avril.

Les deux ministres se sont dits satisfaits de la croissance des échanges bilatéraux entre le Canada et le Japon, et ils espèrent que la tendance se maintiendra. Le ministre Crosbie a bien accueilli l'expansion du marché japonais, qui se traduit par une augmentation des exportations de biens et services canadiens. Il a également souligné que le moment propice était venu pour le Canada de mettre en oeuvre un programme d'études de marché en vue de cerner de nouveaux débouchés pour nos produits à valeur ajoutée et produits de haute technologie sur le marché japonais.

.../2

Minister for
International
Trade

Ministre du
Commerce
extérieur

Canada